UFAP LINS a lustice

AGRESSION MA1

C.P. Bourg-en-Bresse

Le 22/09/2023

Ce jour, le surveillant en poste au premier étage MA1 a ouvert la porte de la cellule du détenu F. afin de l'envoyer aux ateliers. Ce dernier, était au téléphone et ne souhaitait pas s'y rendre instantanément. Notre pensionnaire visiblement agacé de devoir travailler et insatisfait du service d'hôtellerie gracieusement offert par l'Administration Pénitentiaire, a insulté notre collègue avant de le pousser. Le sang-froid des agents a permis la maîtrise immédiate de l'individu.

Cette situation n'est malheureusement pas isolée, les agressions se faisant de plus en plus fréquentes sur l'établissement, le bureau local UFAP UNSa se questionne réellement sur les moyens déployés quant au soutien psychologique des agents victimes. En effet, depuis plusieurs mois, l'établissement est dépourvu de psychologue. Les agents sont orientés vers l'homologue de la DISP mais très peu voire aucun personnel n'a été pris en charge psychologiquement.

En cette journée de mise à l'honneur des personnels, il serait opportun d'agir pour le bienfait de ceux-ci.

Le bureau local UFAP UNSa réclame un dispositif de prise en charge pour les agents victimes en recrutant un psychologue remplaçant sur l'établissement,

Le bureau local UFAP UNSa se met à disposition de notre collègue et l'accompagnera dans toutes les démarches qu'il souhaiterait entreprendre,

Le bureau local UFAP UNSa félicite la rapidité d'intervention et le sang-froid des agents pour maîtriser l'individu,

Le bureau local UFAP UNSa demande une sanction du détenu à la hauteur des faits commis.

Pour le bureau local UFAP UNSa Justice Bourg-en-Bresse Loic ROMAGNY